

安心安全なデジタル利用推進に向けて

スマホ体験会・相談会を開催

1月24日、町民会館で町内在住・在勤のシニア世代の方を対象に、スマートフォンの利用方法や利用時の困りごとなどを解決する体験会・相談会を開催しました。

この体験会・相談会は、スマートフォンが便利で楽しく利用できることを体験してもらうためのもので、トレンドマイクロ株式会社の協力をいただき町と共同で開催しました。



スマートフォンの利用に関する体験会の様子

トレンドマイクロ株式会社と包括連携協定を締結

2月21日、町とトレンドマイクロ株式会社(本社:東京都)が安心安全なデジタル利用推進に関する包括連携協定を締結しました。

この協定は、誰一人残さないデジタル社会の実現に向けた協創を開始するため、トレンドマイクロ株式会社を持つサイバーセキュリティ分野における情報や技術の活用による安心安全なデジタル環境の整備やデジタルデバイド(情報格差)の解消に貢献する取り組みを行うことを目的とするものです。



佐藤町長(左)と大三川副町長(右)

自然災害に役立てて

株式会社合同資源から寄附

2月20日、自然災害の対応に役立ててほしいと、株式会社合同資源から災害対策用資材の寄附をいただきました。

- ・トラロープ(9mm×100m) 400巻
 - ・PPロープ(6mm×200m) 5巻
 - ・土のう袋(UV対応 48cm×62cm) 200枚
- 大切に活用させていただきます。ありがとうございました。

万が一の災害に備えて

ご家庭でも事前対策を



家具を転倒防止金具で固定する



非常用食料・飲料水・常備薬などの確認

今後のさらなる交流に向けて協力

在ベリーズ日本国大使館より白方大使が表敬訪問

3月11日、在ベリーズ日本国大使館より白方信行大使が役場を表敬訪問されました。

白方大使より、ベリーズの情勢や国民の多様性、開設5年目となる在ベリーズ日本大使館についてお話いただきました。

佐藤町長より今後のベリーズとの交流計画等について述べると共に、白方大使より町とベリーズとのさらなる交流に向け、協力していきたいと申し出いただきました。



白方大使(左)と佐藤町長(右)